
Anfrage der Stadträtin Dr. Silke Burkert (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) zur 
Historisch-Genetischen-Recherche auf dem Orgacid-Gelände 
 
Auf eine von der SPD-Fraktion am 18.12.2019 gestellte Anfrage zu Grundwasserproben auf 
dem Orgacid-Gelände in Ammendorf teilte Herr Rebenstorf mit, dass im zweiten Quartal des 
Jahres 2020 eine Historisch-Genetische-Recherche zum Gelände durchgeführt werden solle.  
 
Ich frage vor diesem Hintergrund, ob der Zeitplan eingehalten werden konnte und eine 
Präsentation der Ergebnisse in der Julisitzung des Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und 
Ordnung und somit vor der Sommerpause möglich ist? 
 
gez. Dr. Silke Burkert 
Umwelt- und ordnungspolitische Sprecherin  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
  


